

LA COMISIÓN PAGA ACTUALMENTE \$3 MILLONES MENSUALES

CEA busca reducir tasa de interés a su deuda

• Analiza a dónde trasladar pasivos y pagar menos renta.

• El débito es de 210 millones de pesos: Secretario de Finanzas.

Dinorah Becerril
**ECONOMÍA Y
EMPRESAS P2-3**

TRABAJAN PARA TRASLADAR EL ADEUDO A UNA INSTITUCIÓN

Buscan bajar tasa

Es posible obtener reducción del interés a la mitad, asegura el Secretario de Finanzas

Dinorah Becerril
EL ECONOMISTA

EL SECRETARIO de Finanzas del estado, Germán Giordano Bonilla, informó que el Consejo Directivo de la Comisión Estatal de Aguas (CEA) presentará en las primeras semanas del 2013 las propuestas para el traslado de la deuda de la Comisión a una institución bancaria con el fin de bajar la tasa de interés anual de 14% a alrededor de 7 por ciento.

Mencionó que se están realizando las corridas financieras para conocer con qué institución es con la que conviene cambiar la deuda, por lo que en su momento, se llevará la solicitud al Congreso del Estado.

La deuda de la CEA es de alrededor de 155 millones de pesos con la empresa ICA, por el proyecto de Acueducto II, mientras que otros 55 millones de pesos corresponden al monto por la planta de San Pedro Mártir con el constructor Atlatec.

Detalló que la contrataciones a una tasa de interés de 14% anual; sin embargo, ello significa 19% nominal.

Comentó que aunque ello no afecta el margen operativo de la Comisión, se tiene el conocimiento de que se pueden conseguir mejores tasas de interés, es decir, inferiores de alrededor de 7% anual como máximo. "Actualmente se vienen pagando más de 3 millones de pesos mensuales y a lo largo de los años se tendría un ahorro de casi 350 millones de pesos en el escenario más alto que se plantea", sostuvo.

Agregó que el gobierno del estado, pese a ser la CEA una institución paraestatal, con completa autonomía, está buscando que su calificación crediticia aunada a la de CEA consiga una mejor tasa de interés para el manejo de la deuda.

155
millones
de pesos adeuda
la CEA a ICA, por
el proyecto Acue-
ducto II.

14%
es la
tasa de interés
anual que paga la
Comisión Estatal
de Aguas.



Dijo que han sido diferentes instituciones las que han hecho su propuesta para el traslado de la deuda, desde Banobras hasta otras de la banca comercial.

Adicional a ello, al interior de la CEA se están haciendo una serie de adecuaciones y reestructuraciones para generar ahorros, lo que le ha llevado a un monto aproximado de 90 millones de pesos.

En el último reporte de calificación de Fitch Ratings, en el que ratificó la calificación de "A-

anual de la CEA



EN BUSCA DE MEJOR TASA DE INTERÉS

- La tasa que paga la CEA, actualmente, es de 14% anual.
- Busca reducirla a aproximadamente 7 por ciento.
- La deuda de la CEA es de 210 millones de pesos por proyectos de inversión.
- La calificación crediticia por parte de Fitch es de "A-(mex)".
- Al interior del organismo ha realizado adecuaciones que le han permitido un ahorro de 90 millones de pesos.
- Este año se presentaría al Congreso estatal el monto que se trasladaría de la deuda.

Maniobra. El secretario de Finanzas, Germán Giordano Bonilla, expuso mecanismos para rebajar el interés.
FOTO EE: MIGUEL BLANCARTE

(mex)" con perspectiva estable, informó que dadas las condiciones de las concesiones de dichos proyectos (Acueducto II y la planta de San Pedro Mártir), se presupuestó en el 2012 un pago de 364.7 millones de pesos por parte del organismo.

ACUEDUCTO II

Para el Acueducto II, -refirió- existe un mecanismo formal mediante el cual la CEA de la entidad puede

solicitar por escrito la transferencia de los recursos complementarios al Estado, para cubrir el pago al concesionario. Mientras que, según información de Atlatec, el proyecto de San Pedro Mártir estará a cargo de su operación durante 18 años y el financiamiento para su realización fue con capital de riesgo que aportó Mitsui, su socio Servicios de Agua Trident, y un crédito comercial.

dbecemil@eleconomista.com.mx